

CONSULTATION « AMENAGEMENT DE LA MAISON PAROISSIALE »

Madame, Monsieur,

En octobre et novembre derniers vous avez été consultés pour donner votre opinion quant à l'aménagement et à l'utilisation des salles de notre maison paroissiale. Nombre d'entre vous ont répondu à cette consultation. Avec le Conseil Economique nous avons pris le temps de lire vos réponses et d'analyser ce qu'elles induisent.

Plusieurs axes forts se dégagent de vos observations et nous aimerions vous en rendre compte.

Extérieurs

- Aménagement des sols pour éradiquer les ornières dues au passage des voitures.
- Organiser un parking commode.
- Réserver un espace suffisant pour le jeu des enfants.
- Prévoir un lieu qui permette le recueillement en petits groupes (type croix, statue ...) mais aussi la possibilité de recevoir des célébrations à destination de groupes plus nombreux.
- Créer un ou plusieurs espaces de convivialité modulables y compris pour recevoir des groupes de jeunes avec mise à disposition d'un équipement type grill, barbecue ...
- Penser à un espace couvert en cas de mauvais temps.
- Repenser l'éclairage global des accès et des cheminements.
- Recréer les espaces arborés et fleuris en vue d'une meilleure intégration dans le site et une réelle mise en valeur.

Intérieurs

L'idée maîtresse consiste à rendre les salles paroissiales (actuelles salles Saint-Paul mais aussi les salles accessibles du bâtiment « historique ») plus conviviales avec une perception plus chaleureuse.

- Donner à l'ensemble des salles un aspect renouvelé par des couleurs, des tableaux ...
- Signer les lieux par la présence systématique d'un objet rappelant le caractère confessionnel des bâtiments.
- Créer, à côté de salles de réunions, des espaces moins « fonctionnels » avec canapés et fauteuils, et avec possibilité d'y préparer une boisson chaude ou froide.
- Organiser un coin jeu pour les petits.
- Réserver une de ces salles pour y aménager un oratoire (sachant qu'il en existe déjà un au sous-sol du bâtiment « historique ») avec de larges plages d'accès.
- Personnaliser les salles par une dénomination claire et parlante (sites nommés dans les Evangiles ou nom de saints du diocèse ou d'ailleurs choisis pour leur dimension exemplaire).
- Repenser la cuisine afin de pouvoir en assurer une utilisation plus ample (repas, brunchs et autres collations).
- Réorganisation du pôle secrétariat-comptabilité en respectant les espaces privés.

Toutes ces idées sont le regroupement et la hiérarchisation de propositions individuelles. Toutes ne pourront être retenues pour des raisons de complexité technique ou de moyens financiers. Mais toutes méritent qu'on les analyse et que l'on retienne celles qui contribuent à une meilleure appropriation de nos maisons paroissiales dans une large cohérence.

Nous remercions tous celles et ceux qui ont pris de leur temps pour réfléchir au devenir de ces bâtiments et rappelons à celles et ceux qui auraient encore des propositions à soumettre que le dossier n'est pas clos, que l'étude continue et que nous leur saurons gré de leurs suggestions.

Nous vous informerons dans le futur des avancées de ce projet et vous assurons de nos sentiments fraternels.

Rueil-Malmaison, le 7 décembre 2018

Antoine VAIRON

Curé modérateur EAP Rueil-Malmaison

Conseil Economique

Paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul